

CONFÉRENCE

Apollinaire, la vocation de l'Amour

PRÉSENTÉ devant un nombreux public par la présidente Jacqueline Padovani, Yves Stalloni a vivement intéressé un auditoire redécouvrant la vie tumultueuse et les amours de Guillaume Apollinaire. Yves Stalloni est agrégé de lettres modernes et docteur d'Etat ès-lettres, membre de l'Académie du Var, il a fait l'essentiel de sa carrière au

lycée Dumont-d'Urville, en charge des classes préparatoires. Auteur de plus de vingt ouvrages et rédacteur dans des revues littéraires et culturelles, il s'est plu à démontrer, dans les écrits, les poèmes et les correspondances de Guillaume Apollinaire, la constance et la vocation de l'amour. La vie du poète, fort courte, reste marquée par la

recherche de cet amour, tantôt perçu comme inaccessible et douloureux, tantôt brûlant d'un désir exacerbé.

Cette très intéressante conférence a réveillé, sans nul doute, de prochains lecteurs de poésies et même d'anciens lecteurs, tentés par la nouvelle approche d'un poète immortel.

J. D.



Yves Stalloni a raconté les amours d'Apollinaire.

(Photo J. D.)